

フラタナス

かしこい子 やさしい子 たくましい子
尾島小学校だより 平成25年11月1日



読書の秋 図書委員が大活躍です



↑ 練習の成果を発揮しとても上手に読めました

10月11日(金)、朝行事で、読書集会が行われました。5・6年生の図書委員が大型スクリーンを使って読み聞かせをしてくれました。日本の昔話『にんじんとごぼうとだいこん』と、成長することの意味を分かりやすく表現した『大きくなるっていうことは』の2冊を読んでもくれました。

低学年から高学年まで、発達段階に応じた理解の仕方を楽しむことができました。図書委員はこのほかにも大型紙芝居やエプロンシアターをしてくれました。図書委員の活躍で「読書の尾島小」にふさわしい活動が行われています。秋の夜長、ご家庭でも読書を楽しんでください。

ベシア財団より「特色ある学校」として助成金をいただきました

昨年に引き続き、今年もベシア財団から「特色ある学校」として、17万円の助成金をいただきました。今年、「ふるさとを愛する心をもった児童の育成～ねふたづくりによる町づくり参加をとおして～」というテーマで申請しました。平成13年から続いている地域のみなさんの指導によるねふたづくりの活動が高く評価されました。助成金で書画カメラを2台購入する予定です。ねふたの指導はもちろん、毎日の授業でも活用したいと思います。

10月12日(日) 5年生の代表が助成金贈呈式に参加しました



エコキャップで感謝状をいただく



10月13日(日)尾島行政センターで開催されたボランティアまつりで「NPO法人エコキャップ推進協会」より、感謝状が贈呈されました。JRC委員が代表でいただきました。「地球に愛を、子どもに愛を」というキャッチフレーズであつめたエコキャップは、外国の子どもたちの命を救うワクチンの代金になります。地球環境にとってもやさしい活動になります。これからもエコキャップ集めにご協力をお願いいたします。

← JRC委員に感謝状贈呈。市長も同席されました

市小学校陸上大会・県陸上記録会で、5・6年生の選手がんばる

10月17日（木）、太田市の陸上競技場で「第32回太田市小学校陸上大会」が行われました。運動会前から一生懸命練習した成果が見事に発揮され、素晴らしい成績を残すことができました。

11人の選手が太田市の代表として今月28日に行われた県大会に出場しました。成績でも選手数でも太田市の上位に位置し、尾島小のがんばりが輝いていました。

県大会に出場した選手のみなさんは、太田市代表として、市の大会以上に実力を発揮してきました。走り高跳びで6年生の柿沼那奈美さん3位、青木翔真さん4位、長瀬祐速さん8位という輝かしい成果をおさめました。

保護者の皆様にはお迎え、応援等本当にお世話様になりました。ありがとうございました。



↑ 尾島小の精鋭が勢揃いで記念写真

給食試食会でおいしい給食に舌鼓をうちました



↑ 給食当番もしていただきました。

10月18日（金）、1年生の保護者・教育環境部の皆様にご出席いただき給食試食会が開かれました。

お子さんと同じ献立の給食を召し上がっていただいたあと、石川栄養士に給食についての講話をしてもらいました。1食の給食に込められたさまざまな思いや願い、給食の意義や価値を学びました。

中学校卒業以来、久しぶりの給食という方がほとんどでしたので、童心に戻って楽しそうに召し上がっていました。この日の献立は「こぎつねごはん・牛乳かきたま汁・ししゃもフライ」でした。

尾島中学校の合唱コンクールを6年生が鑑賞しました

尾島中学校からご招待をいただき、10月30日（木）6年生がエアリスホールで行われた合唱コンクールを鑑賞しました。午後に行われた3年生の合唱を聴かせてもらいました。

ハーモニーの美しさ、声量の大きさ、クラス一丸となっていい歌に仕上げようという意気込みが伝わってきて素晴らしい演奏会でした。中学生がとても大人に見えました。

中1ギャップ解消のための方法の一つとして、毎年尾島中学校が招待してくれます。

中学校への期待がふくらむよい機会となりました。

